



## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de la résistante Yvette Farnoux**

« Alors que je suis aujourd'hui à Colombey-les-deux-Eglises, pour rendre hommage au Général de Gaulle, j'apprends avec tristesse la disparition de la résistante Yvette Farnoux, grand'croix de la Légion d'honneur.

Engagée dans la Résistance dès l'âge de 22 ans, Yvette Farnoux a connu l'horreur des interrogatoires par la Gestapo, la perte des proches arrêtés, la déportation et l'enfer des camps.

Dans l'épreuve et la douleur, elle est toujours demeurée fidèle à ses convictions et à ses priorités : protéger ses semblables, défendre les innocents, tenir bon face à la barbarie. Elle en a, à l'époque, payé le terrible prix.

La France perd aujourd'hui une femme engagée, un modèle de courage et d'abnégation.

Au nom des Parisiens ainsi qu'en mon nom personnel, j'adresse à sa famille et à ses proches mes condoléances les plus sincères. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse :** Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)